
 

 

Indicação Nº 475/2022 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, junto a secretaria competente a implantação de câmeras por toda a 

cidade nos locais onde são descartados lixos e entulhos de forma irregular e até mesmo onde já 

existem  ecopontos. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender a pedido verbais de moradores, já 

que, muitos não respeitam e descartam lixos em ecopontos e, principalmente onde não tem 

ecopontos, e muitos materiais são descartados de forma totalmente irregular, podendo assim 

serem identificados onde serão tomadas as medidas cabíveis. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 23 de Março de 2022. 

 

 

Sidney Galvão dos Santos  

                                                                     Vereador  
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